



Nosotros estamos siempre pensando en unir: Alejandro Moreno

En conferencia de prensa, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, habló de mantener junta a la alianza Va por México rumbo al 2024: “Hoy le queremos decir a todos aquellos que siempre están pensando en dividir, nosotros estamos siempre pensando en unir, no solo en la fortaleza interna de nuestro instituto político sino al interior de la alianza Va por México, porque la gente, los ciudadanos, la mayoría de los ciudadanos no solo está esperando, demanda que construyamos una alianza robusta, fuerte, porque lo que quieren es que haya pesos y contrapesos, que haya equilibrio de poderes en este país”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANCNwgBW9xsMA8k&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215157&parId=75F18D3264FEE48F%215145&o=OneUp>